












Die Farbe der eisigen Eleganz.     
Sie gestaltet die Familien der Natur-, Aschblond-, Beige- und Fantasiefarben individuell 
und insbesondere bei den helleren Tönungen wird der Aschblondeffekt verstärkt. 
Die warmen Nuancierungen werden neutralisiert, während die kühlen Reflexe 
betont werden. Jede Graunuancierung bis hin zu Crazy-Silber kann auf blondiertem 
Haar beliebig erzielt werden.

Mixable with /
Mischbar mit:  

 

theGOLD

theCOPPER 

theVIOLET

theBLUE

Glacial elegance.   
Personalizes the natural families, ash, beige and fantasy, especially in the lighter 
tonalities to increase the ash reflex. Neutralizes warm reflexes and emphasizes 
cold reflexes. Allows even the most bleached hair to reach any shade of grey, even 
up to crazy grey.



thePIGMENTS is a complete coloring system that can be used in the salon, in synergy with other professional products, 
to achieve glossy highlights, to increase the intensity of oxidation colors, to tone down and contrast undesired reflexes or 

to customize color services. 

Depending on the desired end result, it is possible to create a multitude of highlights and shades 
to customize and enhance any color service. 

thePIGMENTS ist ein transversales Färbesystem, das im Friseursalon in Kombination mit anderen professionellen Produkten 
eingesetzt werden kann, um Glanzreflexe zu erzielen, die Intensität von Oxidationsfarben zu erhöhen, unerwünschte Reflexe 

abzuschwächen und zu korrigieren oder eine Coloration individuell zu gestalten. 

Je nach gewünschtem Ergebnis kann eine Vielzahl von Reflexen und Farbnuancen erzielt werden, 
um jede Coloration individuell zu gestalten und zur Geltung zu bringen. 

 Es. 1ML MASK + 2ML thePIGMENTS

COLOR / FARBE
COLOREVO  REVERSO HAIR COLOR

5 MIN

thePIGMENTS CRAZY TECHNIQUE

1:21:1

1:31:4

1:21:1

1:31:4

1:21:1

1:31:4

1:21:1

1:31:4

1:21:1

1:31:4

1:21:1

1:31:4

1:21:1

1:31:4

on depths of color 10 / für Tonstufe 10: 

* super lightener / super-aufhellend
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20 ML 1ML 30 MIN

30 ML

60 ML

60 ML

1ML

0,5ML

1ML

30 MIN

30 MIN

30 MIN

on depths of color /
für Tonstufe:

MASK / MASKEN
ONcare  HEMP SUBLIME  PEARL SUBLIME

 for all hair types /
für jeden Haartyp

20 ML 1ML 5 MIN





Tricobiotos S.p.A. Italy

selectiveprofessional.de

Distributed by Gieseke cosmetic GmbH
Auf dem Kessellande 1 / 30900 Wedemark / Deutschland / Kostenlose Hotline: 0800 / 5894647 

Neutorstraße 53 a / 5020 Salzburg / Österreich / Kostenlose Hotline: 0800 / 240243

selectiveprofessional.com
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